

Centre-ville/Rive gauche

Graines de star

L'école Balzac fête la fin de l'année scolaire en chanson. L'occasion de présenter le travail des écoliers du Réseau d'éducation prioritaire.

C'est par un bulletin de notes de musique que les élèves de l'école Honoré-de-Balzac achèvent leur année. Le mardi 17 juin, ils donnent un concert au parc Grammont. Accompagné par un ensemble musical, leur numéro de chant s'inscrit dans les spectacles de fin d'année programmés par toutes les écoles des Réseaux d'éducation prioritaire (Rep) Nord et Sud. Il s'agit de mettre en lumière le travail musical des enfants scolarisés sur les territoires des Rep, constitués d'écoles et de collèges dont la concentration de difficultés constitue un obstacle à la réussite des élèves. Avec l'aide de l'Association de gestion des écoles de musique de Rouen (Agemur), les écoliers de cycle 2 et de cycle 3 (de la grande maternelle au CM2) sont initiés à la culture musicale : découverte de l'opéra, du chant choral ou encore maîtrise d'instruments.



Pour Jean-Philippe Dambreville, président de l'Agemur, cette initiation permet « d'offrir aux enfants de milieux défavorisés une réelle éducation musicale ».

 **Concert au Parc Grammont**
 • Mardi 17 juin • 18 h • Spectacles
 des écoles des REP • Du 16 au 27 juin
 • Gymnase Villon • 18 h • Entrée libre
 • Rens.: 02 35 72 21 54